

Ausbildung beim RKSH

12. September 2017

Steffen, Wiebke und Tobias: unser "Azubi-Trio" 2017

2015 startete beim RKSH die Ausbildung von Notfallsanitätern. Für Steffen (links) geht es jetzt bereits ins spannende dritte Jahr, in dem er Schritt für Schritt an die verantwortungsvolle Bewältigung von Notfalleinsätzen herangeführt wird. Tobias (rechts) fing letztes Jahr an der Rettungsdienstschule an: er hat bereits vorher in einem FSJ beim RKSH Erfahrungen im Rettungsdienst gesammelt, die er jetzt in die Ausbildung einbringen kann und in 2 Jahren selbstständig als Notfallsanitäter bei Notfällen zur Stelle ist. Zum 1. September startete mit Wiebke unsere dritte Auszubildende ins Lernen und komplettiert unser "Azubi-Trio", das von Niels-Oliver Klasing in der dreijährigen Ausbildung betreut wird.

Das Berufsbild des Notfallsanitäters sorgt dafür, dass mit dem neuen Ausbildungskonzept und neuen Anforderungen an den Rettungsdienst auch unsere langjährige Kollegen von den jungen Azubis lernen können. Gleichzeitig können sie ihre Erfahrung und Kompetenz an die "neue Generation" weitergeben, um für Patienten die bestmögliche Versorgung zu gewährleisten. Wir freuen uns, dass ihr euch für die Ausbildung bei uns entschieden habt und begleiten euch gerne auf eurem weiteren Weg im spannenden "Alltag" des Rettungsdienstes!

Informationen zur [Ausbildung "Notfallsanitäter"](#)